

WT 21.5.22



Foto: Raiffeisenbank Weissenburg-Gunzenhausen

Die Raiffeisenbank hat der Kinderkrippe in Höttingen diesen flotten Sechs-Sitzer-Bus spendiert, der Erzieherinnen und Kindern gleichermaßen gefällt.

HÖTTINGEN - Die Krabbelkäfergruppe vom evangelischen Kindergarten St. Johannis-Spatzennest in Höttingen freut sich über einen Kinderbus von der Raiffeisenbank Weissenburg-Gunzenhausen. Der flotte Sechssitzer verfügt neben einem Elektroantrieb über eine Hupe

sowie ein Sonnen- und Regenschutzdach. Das Team und die Krippenkinder bedankten sich mit einem Lied bei Raiffeisenbank-Geschäftsstellenleiter Stephan Her-teux für die Spende. Im Anschluss an die Übergabe wurde gleich die erste Probefahrt gemacht. wt